

Les Pasteurs pour la Paix visitent le Centre Fidel Castro Ruz (+Photo)



Photo : Prensa Latina.

La Havane, 28 juillet (RHC) Les membres de la XXXIle caravane de l'organisation interreligieuse Les Pasteurs pour la Paix ont visité ce jeudi le Centre Fidel Castro Ruz, dédié à l'étude de la vie et de l'œuvre du leader historique de la Révolution Cubaine.

René González, directeur du Centre, a accueilli les visiteurs et il a affirmé que les Pasteurs pour la Paix sont une grande famille sœur pour l'île et que leur travail représente la noblesse du peuple américain. "Se souvenir de Lucius Walker, c'est se souvenir de Fidel", a-t-il souligné.

Pour sa part, la chef de l'organisation interreligieuse, Gail Walker, a qualifié le Centre de lieu sacré plein de paix et de spiritualité, et a affirmé que c'était un privilège d'avoir une place dans le monde pour, en plus d'honorer, rencontrer le leader historique de la Révolution cubaine.

"Pour moi, faire venir une caravane qui est pleine de jeunes, beaucoup d'entre eux pour la première fois à Cuba, qui voient de leurs propres yeux, connaissent, explorent et apprennent sur la vie de Fidel Castro est très important", a-t-elle ajouté.

Walker a souligné que la nation caribéenne n'est pas seule, car elle a beaucoup d'amis dans le monde, y compris aux États-Unis, c'est pour cela, a-t-elle précisé, que "nous avons une responsabilité très particulière envers Cuba et nous devons contrer tous les mensonges et la désinformation de notre gouvernement et des médias à son égard".

Le message le plus important que nous pourrions envoyer à Cuba, a-t-elle relevé, est que nous ne l'abandonnerons pas et que "nous continuerons à venir malgré les difficultés et les restrictions que notre gouvernement impose et même s'il y a une pandémie».

"Nous avons pris cet engagement et nous resterons aux côtés de notre famille cubaine jusqu'à ce que ce blocus soit levé", a-t-elle souligné.

Au sujet de la formation et de la venue à Cuba d'une nouvelle brigade, annoncées la veille, qui apportera un soutien matériel aux installations médicales cubaines, Gail Walker a expliqué que l'idée est née des actions solidaires de Cuba dans ce domaine comme l'octroi de bourses et les brigades médicales déployées à l'étranger.

Elle a indiqué que les Pasteurs pour la Paix sont conscients des contraintes que Washington impose à l'île pour acquérir des pièces de rechange, des pompes à eau et d'autres équipements.

Dans un premier temps, a-t-elle expliqué, l'idée est d'apporter des caravanes avec des suppléments médicaux pour l'École Latino-américaine de Médecine, puis de mener l'initiative vers d'autres institutions hospitalières. "Nous ne faisons pas cela comme un acte de charité, mais de solidarité", a-t-elle souligné.

La présente édition des Caravanes des Pasteurs pour la Paix est arrivée la semaine dernière à Cuba pour participer aux célébrations pour la Journée de la Rébellion Nationale, dont le meeting national s'est tenu dans la ville de Cienfuegos mardi dernier. (Source : Prensa Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/294871-les-pasteurs-pour-la-paix-visitent-le-centre-fidel-castro-ruz-photo>



Radio Habana Cuba